

デイ・サービスの昼食後はスタッフが3時のおやつ飲み物は？と聞いてくる。このとき、コーヒーと言えば「ミルク？、砂糖？、ブラック」を決めなければならないが、お茶の場合は「お茶」と言えばそれでいい。いつもお茶にしているが、どうもコーヒーはいいたくない。そこで面白いので茶柱入りのお茶とえば、「別料金になっております」ときたね。いつもふざけたことを言っているのだからなるのかと思うのである。

家でもお茶は粉茶だから絶対に茶柱は立たない因みに私がお茶係である。異議ありとのこと。

買い物にでかけないから知らないがお茶屋さんでは従来の「茶葉」も、粉茶も売っていると思う。ただし茶柱のみの販売はないだろう。隙間産業として「茶柱」の販売を企画したい。

茶柱 21/3/8 Hidekuro

古来より一服のお茶に茶柱が凜と立ち浮かぶ景色は、有難い事として大変喜ばれ、吉事の前兆と語り継がれてきました。

一本の小さな茶柱から大きな驚きと感動が味わえる縁起の良いお茶、それが「茶柱縁起茶」です。



カレーライス大好き。カレーうどんも好きだ。今日のディ・サービスの昼食はカレーうどんがでた。どうせ辛いカレーだろうと期待はしない。それでも食前の口腔体操はしっかりやっておこう。これまでもたまにカレーライスがでた、けれどもいつも決して辛くはない。マズイというわけではないが、からくない。奇妙なたべものだ。どうせ辛いのなら「ハヤシライス」にしてはどうでしょう。と提案したい。食前の口腔体操を終えいただきますと言って食べてみてびっくりこれがなんと辛いではないか。これはどうしたことか？

いきいきディ・サービスでこんな素晴らしい昼食ができるなら 17年間なぜ作らずにいたのか？

いえのからさとはいさの違いはあるが美味である。こんな素晴らしい昼食ができるなら なぜ辛いカレーライスをつくらないのか？ と思うのである。

それには私の知らない事情があるのでしょうか。たとえば、昼食は誰でもおいしく食べられなくてはならない、特定の人だけの要望をきいてやるわけにはいかない。

と、まあ こうなるのだろう。

カレーうどんをまたお願いします。

カレーうどん 21/3/18 Hidekuro

